2021 年度 NO.5 7月号



作新学院小学部

2021年6月29日 https://www.sakushin.ac.jp

本校の卒業生である楢崎智亜さんといえば言わずと知れたスポーツクライマーです。開催の可否が話題となっている今夏のオリンピックに出場が決定しているのはご周知のとおりです。楢崎智亜さんには3つ年下の弟明智さんがいます。明智さんもスポーツクライミングの世界で活躍しています。今回の東京五輪には出場を果たすことはできませんでしたが、次世代のスポーツクライマーとして期待されていることに変わりはありません。

楢崎兄弟が小学部に在籍していたのは10数年前のことです。放課後になると体操教室に通っていたのを覚えています。ほどなくして、体操ではなく、「壁を登っています」と聞いた記憶があります。当時は何のことか良く分からないまま「体を鍛えることは良いことだね」的な返答をしていたと思います。あれから10年、兄は五輪の選手、弟は今年9月の世界選手権を狙うアスリートになっていたわけです。後日談と言うのでしょうか。弟の明智さんは小学部時代に市の陸上競技大会で走高跳の記録保持者として今でも名を残しています。ちょうど今年度は市の小学校体育連盟の50周年だそうで、記念誌に投稿してほしい旨を本人にお願いすると二つ返事で引き受けていただきました。今年度末には、市内全小学校に楢﨑明智さんの思い出語りと今後の目標が書かれた記念誌が届けられる手はずになっています。

小学部の、あるいは学院の『人を育てる』という校風を思い起こすとき、今現在関わっている在校生や巣立っていった卒業生の各々の成長あるいは人や社会との関わりに思いを馳せている昨今です。

7月の行事予定

<u></u>					
日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	木	学力テスト ~7/2	9	金	幼小交流(1年)→延期
2	金	作新幼稚園保護者対象学校説明会	20	火	第1学期終業式
5	月	幼小交流(2年)→延期	22	木	異文化体験学習(5年)
6	火	委員会 クラブ			
7	水	B日課	21	水	個人面談開始

・異文化体験学習・登校日夏の集い(盆踊り)について

長年、小学部では夏休み期間中に林間学校や夏の集い(盆踊り)を行ってまいりましたが、ここ数年来の夏の猛暑・酷暑はもちろんのこと、新型コロナウイルス感染症対策として3密を避ける意味においても盆踊りは中止といたします。この件につきましては、保護者会執行部とも協議を続けていますが、秋の10/14(木)辺りに「秋祭り」という形で実施する方向で計画を立てています。

なお、5年生の異文化体験学習は、現状において宿泊を伴う実施は不可能と判断しました。先に、昨年実施できなかった6年生が6/23(水)に日帰りで実施しましたが、今回の5年生も日帰りの計画です。詳細は学年発行の便りをご確認ください。

登校日は、8/3(火)です。通常通り8:15amの登校。下校は10:30amです

連絡事項

- 1. 例年行われていた宇都宮市小学生水泳競技大会は中止となりました。
- 2. 7月20日(火) 終業式(大掃除・給食)です。下校は午後1時30分の予定です。
- 3. 「2021年度作新学院小学部要覧」をお配りしました。大切な箇所(「保護者心得」等)がたくさんあります。よくご確認ください。
- 4. 今年度の秋(10月)に予定している「漢字検定」は実施する方向で計画を立てています。
- 5. 幼小交流(2年;7/5 1年;7/9)は、延期とさせていただきます。秋に実施する予 定ですが、計画が立ちましたら改めてお知らせいたします。

夏休み期間について

- ・夏休み期間 7月21日(水)~8月31日(火)
- ・7/21(水)から個人面談があります。各クラス発行のお便りをご確認ください。個人面談は各教室で実施します。駐車場は西駐車場です。

作新祭(文化祭)についてのお知らせとお願い

例年、9月の第1週の週末に作新祭(文化祭)が開催されますが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策として多くの方々を学院に招いての開催は見送ることになりました。その代わり、オンライン作新祭という企画を検討しています。ネット上でバーチャルの作新祭を催すことなどを考えています。どんな展開になるのか、まだまだ未知の部分もありますが、「乞うご期待」とお知らせいたします。